Eure-et-Loir → Actua

ASSOCIATIONS

Journée de rentrée studieuse pour le secteur social



BINÔME. Christian Patin et Mireille Pouliguen sont les deux délégués départementaux de l'URIOPS (Union régionale interfédérale des œuvres et organismes privés sanitaires et sociaux).

Les associations d'Eure-et-Loir, qui agissent dans les secteurs du social, du médico-social et de la santé, ont participé à leur Journée départementale de rentrée, hier, à Lèves.

Ils représentent le Foyer d'accueil chartrain, les Apprentis d'Auteuil, A Domicile 28, l'Institution des jeunes sourds et bien d'autres associations.

Les représentants d'une trentaine de structures euréliennes se sont retrouvés, hier, pour débattre avec les pouvoirs publics des politiques actuelles et futures d'action sociale, de santé et de lutte contre les exclusions.

Les participants ont profité de cette rencontre, dans les locaux de l'AD-SEA (Association départementale pour la sauvegarde de l'enfant à l'adulte d'Eure-et-Loir) pour faire des propositions et alerter leurs financeurs sur certains sujets d'inquiétude.

Prévention

Mireille Pouliguen et Christian Patin, délégués départementaux de l'URIOPS Centre Val-de-Loire (Union régionale interfédérale des œuvres et organismes privés sanitaires et sociaux) dénoncent, notamment, « un abandon progressif des actions de prévention spécialisée pour les enfants et leurs parents en difficulté ».

Ils regrettent également « l'absence de schéma handicap », qu'ils jugent pourtant nécessaire en raison « de la diversité des situations individuelles »

Hélène Bonnet

helene.bonnet@centrefrance.com

NUMÉRIQUE Laure de La Raudière

«La fibre pour t

Co-rapporteur d'une mission d'information parlementaire sur le déploiement de l'Internet très haut débit, Laure de La Raudière nous en livre les grandes lignes.

Stéphane Marchand stephane.marchand@centrefrance.com

ssociée au député Éric Bothorel (LREM, Côtes d'Armor), Laure de La Raudière, la députée (LCRUDII) de Nogent-Lucé (3°) livre ce mercredi matin un rapport qui fait état de 20 propositions visant à accélérer et améliorer la couverture du territoire français en Internet très haut débit tant en réseau fixe que mobile.

Qu'est-ce qui a motivé cette mission d'information parlementaire?

Nous avons constaté durant la campagne électorale que les attentes des habitants de nos territoires étaient importantes. Concernant le déploiement du haut débit fixe par la fibre, les choses avancent. Mais ce n'est pas le cas partout. Pour ce qui concerne le très haut débit mobile, il v a en revanche un sentiment d'incompréhension et d'injustice de la part des habitants qui ne se trouvent pas couverts.

"Y'a-t-il un risque pour que cette fracture numérique s'accentue? Bien sûr si l'on ne fait rien. Car dès lors que le taux de couverture en très haut débit attein-



RAPPORT. Laure de La Raud d'information sur le très haut

dra 80 à 90 % de la population, les services mobile vont se multiplier et le développeurs créeront de applications qui seront de plus en plus gourmande en débit. Les usages quot diens passent de plus e plus par l'Internet mobile et demain tout passera pales mobiles.

Existe-t-il un moyen d

Avec Macron e

Présidente du groupe d'am nationale, la députée (LCRI partie de la délégation fra République au sommet dig vendredi à Tallin, en Estoni Macron pour l'accompagne consacrée au numérique. I organiser ce sommet euro République d'Estonie est el avancés en matière de nur des démarches et des docu